
　　  

 

  

　

  
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

   　

   　 　
   　

　

　

　　　　　 

ＳＥＴＯMACHI-ＣＯＭＭＵＮＩＴＹ NO ４７

令和 ５年１０月２５日(水）

瀬戸地域まちづくり協議会

壱岐市芦辺町箱崎大左右触９２４

080-8574-5853

発行責任者 町田 正一

環境整備事業 １０月１４日にまち協所有のプランターを持ち寄り、固くなった土を篩い

にかけ土作りを行いました。翌１５日には、花を植え、地域のウルトラマ

ラソンコース６箇所に配置しました。５０ＫＭ以上走ってきたランナーに瀬戸地域からの声援になれば

との思いです。地域づくり部会員のお母さんについてきた４年生のこうた君も手伝ってくれました。ウ

ルトラマラソンは２１日に実施され、プランターは通学路へ移動する予定です。

設置場所

１ おさる街道 松本邸前

２ 恵美須入口

３ 少弐公園入口

４ たるや商店前（漁協側）

５ 川添石油スタンド後海側

６ トトロ・ばさらか駐車場前

１０月１日（日）に瀬戸祭り

が執り行われました。子どもた

ちは久しぶりの出番で、ワッショイの声も大きく力強く、そして、楽しく汽車の網をひいていました。

少弐太鼓も約１カ月前から離島センターで猛練習を重ね、本番では、小学生チーム・中学生チームに分

かれ演奏、どのチームも迫力のある音を響かせていました。瀬戸は婦人会がないので今年は、各公民館

から３名ほどの参加者を募り、少し色気あるマツケンＷ（ウーマンの略）に扮そうし、行列や踊りの披

露で、祭りに華をそえていました。

あまりにもリアルな化粧で、誰か

分からんやったとの声があつたミ

ッキーなどデイズニーのキャラク

ター。最終は、乳母車部隊、大い

に盛り上がった祭りでした。９月

３０日の宵の祭りも、大勢の人で

境内は賑わいました。６時開始で

７時３０分にはまだ、並んでいた

人もありましたが、ヤキトリは売

り切れ、駄菓子や金魚すくいも子

どもたちが楽しんでいました。

子ども神輿出発前の記念写真

宵の祭り餅まき（１回目が終わるとサ～ と人がいなくなり

２回目の時間前になると又、大勢の人で境内はいっぱいになる）

１１月の活動予定

地域づくり部会

チューリツプ球根植え

（瀬戸ポンプ所横）

総務部会

イルミネーション設置

産業振興部会

せとまち歩き

モデルコース作成のため

子ども部会

子ども将棋教室（箱崎と共同）

１１月１５日(水）15:30～

箱崎地区公民館２Ｆ

４年ぶりの瀬戸祭り☆賑わいました！！

カギかけたで？

外出時は必ず玄関などの鍵を

かけましょう！

瀬戸老人クラブは、花いっぱい運動で、箱崎地区公民館前にプランター６個設置、一緒に作業しました。



　　  

 

  

　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

　　　　　 

　

４年ぶりの瀬戸祭りは盛会のうちに終わりホットしています。が、せととんびの

宵のまつり広場は、仲間のほとんど（と言っても７人）が後期高齢者で７０才以

上が３名という現状です。体力的にもキツカネ～と話していましたが、今年は、「わっかもん」の加勢

人があり本当に助かりました。夕食用のおにぎりにも手が出なかったくらいヤキトリは忙しく、売るも

のがなくなった時も並んでいた人がいて気の毒かったです。ほんとうにごめんなさい。また、少し太め

のごう君は、親子２代での金魚すくい担当です。朝からヤキトリの仕込みや会場設営など強力な助っ人

でした。他に、駄菓子売り場で子どもの相手を毎年している昭ちゃんいわく「せとん子どもはクジ引き

んごたるとがすいちょる。一人で何回もするけん、あとに何人も待つちょるけんやめかしたばってん、

それでも当りもんはすぐおわったばい。」当たりもんはそれぞれに売り子が対応しなくてはいけないの

で中々増やせません。うまか棒やラムネのバラ売りも買うちね。うまかよ～。安かよ～。

昭和４８年ころ 瀬戸青年団 遠足

私たちはだ～れ

カメラにポーズする子どもたち

とっしゃんの

ひとりごつ

瀬戸祭り写真の提供をお願いします。

祭りの様子を撮影された方で撮影データーをまち協へ提供できる方は連絡

ください。よろしくお願いします。（事務局撮影データー不足のため）


